

*Warn- und Sicherheitshinweise:*

- **Metallgegenstände entfernen:** Schmuck, Uhren und Piercings abnehmen, da sie die EMS-Funktion stören können.
- Halten Sie das Produkt **außerhalb der Reichweite von Kindern**.
- **Dringend empfohlen:** Arzt konsultieren bei Erkrankung, kürzlicher OP, Schwangerschaft oder Beschwerden.
- **Vor Hitze und Sonne schützen:** Gerät nicht in der Nähe von Feuer oder direkter Sonneneinstrahlung aufbewahren.
- **Kurzschlüsse vermeiden:** Ladeanschluss vor Metallteilen schützen.
- **Das Produkt enthält** eine Batterie. Die Batterie oder Zellen dürfen nicht zerlegt, geöffnet oder zerkleinert werden.
- **Gerät bei Schäden** an der Batterie oder dem Ladekabel niemals verwenden.

Warnings and safety instructions:

- Remove metal objects: Remove jewelry, watches and piercings as they may interfere with the EMS function.
- Keep the product out of the reach of children.
- Highly recommended: Consult a doctor in case of illness, recent surgery, pregnancy or medical conditions.
- Protect from heat and sun: Do not store device near fire or direct sunlight.
- Avoid short circuits: Protect the charging connection from metal parts.
- The product contains a battery. The battery or cells must not be dismantled, opened or crushed.
- Never use the device if the battery or charging cable is damaged.